
Anfrage zu legalen Plätzen für Graffitikunst in Wismar

Viele Städte wie z.B. Rostock und Greifswald  geben Flächen frei, auf denen legal und  im 
öffentlichen Raum Graffiti angefertigt werden können.  Am 28.07.2016  hat die Bürgerschaft den 
Bürgermeister beauftragt zu prüfen, welche legale bzw. geduldete Flächen für Graffitikunst seitens 
der Stadt zur Verfügung gestellt werden können.

Dazu einige Fragen

1. Ist dies Prüfung zwischenzeitlich abgeschlossen worden ?
    1.1.Wenn ja, mit welchen Ergebnissen und wo sind diese einsehbar ?
    1.2. Wenn nein, warum nicht ?

2. Ist das Gelände unter der Hochbrücke für eine solche Verwendung geeignet ?
    2.1. Wenn nein, warum nicht ?

3. Ist das Gelände der neuen Skateboardbahn am Kagenmarkt für eine solche Verwendung
    geeignet ?
    3.1. Wenn nein warum nicht ?

Wismar, den 2.7.2020                        Dr. Bernhard Schubach (Piratenpartei)


